



## Diputado Saffirio será miembro de nueva comisión investigadora por listas de espera en salud

●Durante este mes se activará en el Congreso una nueva Comisión Investigadora por el tema de las listas de espera en la salud pública, instancia parlamentaria en la que participará como miembro el diputado Jorge Saffirio Espinoza, quien hace algunas semanas envió un oficio a la ministra de Salud por las irregularidades que han sucedido en el hospital de Angol.

Recordemos que este lugar fue sindicado por la Contraloría como uno de los lugares donde se priorizó la atención de funcionarios y parientes de estos. Ante esto, el legislador envió un oficio a las distintas autoridades de salud con la intención de esclarecer si existen otras irregularidades en el recinto.

Con respecto a la situación puntual del hospital de Angol, el diputado Saffirio señaló que “es un caso complejo, porque Contraloría señala que se ha priorizado la atención de funcionarios y familiares de estos, afectando gravemente el sistema. Este tipo de irregularidades, por la cual ya oficiamos a las autoridades de Salud, también serán tratadas en esta comisión”.

CS